
＜香美市教育委員会臨時会会議録＞ 
（平成３０年８月２７日）  

招集年月日   平成３０年８月２４日（金） 
招 集 場 所   香美市本庁舎 ２階 教育委員会会議室 
会議の日時   平成３０年８月２７日（月） 午後３：３０ 
委員出席者   宮地 憲一  時久 惠子  西 美紀  竹平 豊久 浜田 正彦  
委員欠席者 
説明のための会議出席者   教育次長              野島 惠一 
教育振興課長            横山 和彦 
教育振興課主監           上村 安和 
教育振興課学校教育班        山本 宗   

職務のための会議出席者   教育振興課             西村 愛由  
傍聴人氏名   なし 
（開会時刻 午後３時３０分）           
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定刻になりましたので８月臨時教育委員会を開催します。 
本日の署名委員は竹平委員です。 
それでは議案第１号をお願いします。  
議案第１号「香美市部活動指導員の退任及び委嘱について」  
（議案説明）  
（質疑回答概要）  
退任される方が大丈夫と思っていたら、仕事との兼ね合いが出来ないというこ

とで退任になりました。  
委嘱される方の経歴はどの様な方ですか。  
バトミントンは経験者で今も一般でやられていました。 
市役所の者と一緒にやっていてその中で紹介が出来る方を紹介してもらいまし

た。鏡野中の顧問と教頭先生と一緒に面接をしてもらい、決めていただいた流

れです。  
特別、指導者としてのライセンスはないですよね。  
そうです。クラブには入っていて、クラブでの指導をしているので大丈夫では

ないかと思います。  
１１月以降、仕事が忙しいという事ですが。  
そうですね、ずっとは忙しいわけではないので合間に来てもらえると思うので

すが、この人とは別に１１月から新たに一人紹介してもらい合間を見ながら２

人でどちらかが入ってもらうようやっていく感じでやっていきたいと思いま

す。  
それはできるのですか。  
県に確認をとったところ１日に２人はいることはだめですが、別々の日であれ

ば大丈夫との事です。 



 
竹平委員  
事務局  
教育長      

その時点で追加の案件が出るという事ですね。  
１０月の委員会の時に提出する予定です。  
ご異議はありませんか。 
ないようですので承認いたします。 
本日の案件は終了いたしました。                         （閉会時刻 午後３時３５分）   


